2.1 老福連 第4回七魂祭ニュース No. 2

~第二回実行委員会を開催しました~

新メンバーが加わり、正式に実行委員が決定しました! ニックネーム・班分け・施設名の順に紹介します。



このメンバーで七魂祭を盛り上げていきます! よろしくお願いします m(_ _)m 今年の七魂祭のテーマ みんなで意見を持ち寄り、話し合いを行った結果

Hart to Hart つなげょう 熱き思い!これで え届ネレッチハペワー 輝け福祉!思い出てうあの日の思い出を!さしてつなごう未来へ! しまれたちにひらこと へ語う! いとつなごり!自分を高めより! あきらめないで!! そしてでいないで! みんなの笑顔と言葉が、いっか たいかかい 何気にいらかでになる! でかっていこう 福祉のい 福祉でつなごうに 福祉のい 光軍け福ネレ! ※要け福ネレ! 熱き思い つないで、チカラでになる かき思い つないで、チカラでになる つなかる (でか、4カラでの方)

このような候補が挙がりました。

この中から、私たち実行委員が七魂祭で伝えたい! そして、七魂祭に参加する方とも共有したい! そんな想いをテーマにしました!

光軍け福祉!
つながる心が、ナカラになる

次回からは、このテーマを踏まえて 班ごとに話し合いを進めて行く予定です。 内容が決まり次第お知らせします!